

travaux

Chantier de la caserne : 400 t de matériaux recyclés

La phase de dépollution des lieux est achevée, les travaux débutent sur le site de l'ancienne caserne de Pont-Achard. Ils doivent s'achever fin 2025.

« C'est un chantier phare de la ville de Poitiers qui vient de rentrer dans une phase active : la réhabilitation de l'ancienne caserne des pompiers de Pont-Achard. Les dernières allées et venues des ouvriers ne sont pas passées inaperçues sur ce chantier annoncé à 11 M€.

Le bâtiment réhabilité doit rouvrir à la fin de l'année 2025 après des travaux qui doivent être marqués, par une démarche exemplaire de réemploi des matériaux. Ce sont environ 400 t de ferraille, bois et petit équipement électrique qui vont resservir.

Pour l'heure, ce sont surtout des travaux de dépollution qui ont été engagés avec des mesures de sécurité draconiennes. Des entreprises spécialisées se sont chargées de l'enlèvement de l'amiante et du plomb se trouvant dans la structure.



Les travaux annoncés ont démarré dans l'ancienne caserne Pont-Achard. (Photo NR-CF Emmanuel Coupaye)

« Quatorze des entreprises choisies sont locales »

Les ouvertures ont été soigneusement occultées et calfeutrées le temps des opérations. De gros tuyaux de ventilation pendaient de certaines fenêtres du bâtiment. Une unité de décontamination mobile avait même été installée sur le parking intérieur au débouché d'une entrée. Le gros du chantier (6 M€) est

en bref

COLLECTIVITÉ

Recrutement d'agents recenseurs

Nous avons évoqué, dans notre édition de mercredi, le recrutement par la Ville d'agents recenseurs pour la campagne de comptabilisation des habitants qui débutera en janvier 2025. Ce sont 22 agents recenseurs qui vont être recensés et non 200 comme indiqué par erreur. Chaque agent aura bien à recenser environ 200 foyers en revanche.

HANDICAP

Première édition du festival All inclusive

Le Crous organise la 1^{re} édition du festival All inclusive qui se déroulera sur le parvis de la résidence Descartes, rue

désormais lancé pour transformer les bâtiments. « Quatorze des dix-sept entreprises choisies sont des entreprises locales », se félicite Bastien Bernela, conseiller municipal délégué à l'emploi, à l'insertion et à la commande publique responsable. Il préside aussi la Société d'équipement du Poitou (Sep), engagée elle aussi dans une partie du projet. La partie des travaux la plus visible pour les riverains sera l'isolation par l'extérieur des façades. Une isolation avec de la paille comme pour le bâti-

ment Champlain sur le campus universitaire. « Ce sera le deuxième plus gros chantier de ce type et un vrai choix politique. Comme celui de rénover plutôt que de construire, même si c'est plus cher. On a fait des choix pour rester dans l'enveloppe. »

Du brut dans les ateliers

Si les anciens ateliers se trouvant sur le site resteront dans leur jus- donc assez bruts, les autres parties nécessitent plus d'interventions. La Rotonde doit accueillir des activités tertiaires. Quant à la

halle abritant anciennement les véhicules des pompiers et les logements au-dessus, la Ville ne s'occupe que du clos et du couvert. Le reste de ce projet, chiffré à hauteur de 4,5 M€, est piloté par la Sep, la Banque des territoires et la Fédération des auberges de jeunesse.

« Nous nous sommes engagés à être prêts pour leur livrer le bâtiment pour le printemps 2025. » Le chantier doit être achevé pour la fin de l'année 2025.

Emmanuel Coupaye

Raoul-Follereau, le samedi 5 octobre de 14 h à 18 h.

Ce festival sera en mode village éphémère et aura pour objectifs de sensibiliser au handicap, à l'activité sportive et aux mobilités douces sous toutes ses formes. Tous les étudiants sont invités à participer à des activités ludiques et sensorielles, créées pour favoriser l'échange et l'inclusion.

HISTOIRE

Conférence sur les fake news de 1939 à 1945

Dans le cadre du 80^e anniversaire de la Libération, l'association Mémoire et vérité organise une table ronde intitulée « Fake news et Seconde Guerre mondiale », mercredi 9 octobre de 18 h à 20 h à l'Espace Mendès-France.

propose

PRESSE PORTAGE

2 postes

Employé polyvalent

1h/1

CDI temps plein

POITIERS

Pour assurer la livraison :

- ➔ des abonnés à la presse quotidienne et magazine
- ➔ des points de vente « Presse »

Qualités indispensables à l'exercice de ce poste :

- ➔ Capacité à s'adapter au pied levé aux urgences
- ➔ Endurance et persévérance pour s'approprier l'ensemble des tournées de portage et se former au long cours
- ➔ Permis B exigé

Avantages :

- ➔ Primes + mutuelle + véhicule + smartphone

Du lundi au samedi de 3h30 à 9h30

Salaire brut mensuel 2000 € sur 12 mois

Voiture ou scooter mis à disposition par Presse Portage

Postuler via l'adresse mail : thantong.nguyenv@presse-portage.fr

agenda

> **Arts de rue.** Les Expressifs, festival d'expression artistique du 3 au 5 octobre dans les rues de Poitiers. Accès libre et gratuit à tous les spectacles. Programme: lesexpressifs.com

> **Vernissage expo.** Nuances de dualité, exposition d'art contemporain, du 3 au 12 octobre à l'Espace Baldassarre. Vernissage ce jeudi 3 octobre à 18 h avec une performance. Galerie ouverte le jeudi, vendredi et samedi de 15 h à 19 h, 7, rue du Palais. Tél. 06.95.65.51.84.

> **Musique classique.** Nouvelle Odyssée, festival de musique organisé par l'Orchestre des Champs-Élysées jusqu'au 6 octobre. Jeudi 3 octobre concert chez l'habitant de 18 h à 21 h avec le Quatuor à cordes. Gratuit. Inscriptions au 05.49.46.48.41.

> **Nuit du droit.** A l'occasion du 66^e anniversaire de la Constitution de la Ve République. Ce jeudi 3 octobre au tribunal administratif, 15 rue de Blossac : à 18 h, jeu ; à 19 h, audience fictive. A partir de 17 h à l'École des avocats, 2 bis boulevard De Latre-de-Tassigny : conférences, exercice d'éloquence... Ouvert au public. Entrée libre et gratuite.

> **Théâtre d'impro.** Animé par les Flamants roses. Jeudi 3 octobre à 20 h, à la Locomotive, 32 boulevard du Grand-Cerf. Entrée libre.

> **Santé.** Réunion de l'association des Alcoologiques anonymes tous les jeudis à 20 h 30 au Local, 16 rue Saint-Pierre-le-Puellier. Tél. 06.41.32.16.18.

> **Exposition.** Mission Océan, du 4 au 26 octobre à la bibliothèque Médiasud, 23 rue de la Jeunesse à l'occasion de la Fête de la science 2024. Exposition ludique pour découvrir la biodiversité des océans. Contact: tél. 05.49.30.20.60.

état civil

Naissances

Kaïs Boumalha (23 septembre), Dahlia Leclerc (25 septembre), Agathe Mousset (25 septembre), Sullyvann Berthon. (26 septembre), Ninon Birono (26 septembre), Tasnine Hssini (27 septembre), Marceau Huvelin (27 septembre), Ludvig Vaillant (28 septembre), Charlene Darchaman (29 septembre), Ynaïa Molet (29 septembre), Eliam Soman (30 septembre).

Décès

Bernard Archambault, 85 ans, Boivre-la-Vallée, Agnès Belloin, 60 ans, Parthenay, Ghislaine Demazure, 88 ans, Poitiers, Daniel Vergnes, 65 ans, Ileuil, Pierre Gouard, 91 ans, Châtelleraut, Jacqueline Trillaud, 86 ans, Usson-du-Poitou.